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Emmen verfügt über ein sehr dichtes Busnetz. Die Verkehrsbetriebe Luzern (VBL) die Auto AG 

Rothenburg und die Emmer Busse unterhalten diverse Buslinien in unserer Gemeinde. Ausser-

dem sind wir mit den S-Bahn Stationen Bahnhof Emmenbrüke, Gersag und Waldibrücke sehr 

gut an des Schienennetz angebunden. Mit der neuen Linie 13, Littauerboden - Rothenburg-

Wahligen via Emmen Center und Bahnhof Emmenbrücke, wurde eine zusätzliche Tangente er-

schlossen, die bei den Emmer Buslinien zusätzliche Synergien zulässt. Trotzdem fühlen sich vie-

le nicht optimal bedient vom öffentlichen Verkehr. Wenn man das Emmer Busnetz ganzheitlich 

betrachtet, fahren immer noch einige Busse hintereinander über die Gerliswilstrasse, meist zum 

Emmen Center. Ausserdem fehlt ein zentraler Anbindungspunkt der Emmer Busse an das 

Schienennetz der S-Bahn, der optimalerweise im Zentrum, also  beim Bahnhof Gersag sein soll-

te. Eine Entlastung der Gerliswilstrasse sowie die schnelle Verbindung nach Luzern ab Bahnhof 

Gersag sind nur zwei von vielen Argumenten, die dafür sprechen. Oft kommt bei Betrachtern 

der Busszene in Emmen der Gedanke auf, dass die Gelder für unseren öffentlichen Verkehr 

nicht optimal eingesetzt sind. Und obwohl beim Fahrplan der Emmer-Busse jährlich einige Än-

derungen vorgenommen wurden, ist die gemeinderätliche ÖV-Kommission seit ein paar Jahren 

inaktiv. 

Wir fordern deshalb den Gemeinderat zur Prüfung der folgenden Punkte auf:  

1. Schaffung eines Zentralen Busbahnhofs beim Gersag. 

2. Prüfung einer Optimierung der Emmer Busse generell und im Zusammenhang mit einem 

zentralen Busbahnhof Gersag. 

3. Eruierung der Kosten für die Gemeinde Emmen im Bezug auf die Schaffung eines zentra-

len Busbahnhofes und als Folge der möglichen Optimierungen des Busnetzes. 

Die Fahrplanplanung 2009 - 2010 läuft bereits. Optimierungen und Änderungswünsche müssten 

bald eingegeben werden. Daher fordern wir den Gemeinderat auf, Lösungen für die geforderten 

Punkte mit den Verantwortlichen der Auto AG Rothenburg und der gemeinderätlichen ÖV-

Kommission zu erarbeiten. 
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